3 fuerzas que están impulsando globalmente los cambios en sanidad

Son tres las fuerzas que están impulsando los cambios globales en sanidad:

Una tardía revolución industrial

Hay muchos elementos que impulsan esa revolución que, por la complejidad del mundo sanitario, es tardía respecto a otros sectores: la medicina basada en la evidencia, la medicina de precisión (sobre todo por la nueva imagen y la genómica), la robotización, las grandes posibilidades de las tecnologías de información en sanidad, la preocupación por la productividad y los retos de la salud global. Todo esto conducirá a una sanidad con mejores resultados y a menor coste.

Integración

Predominio de enfermedades crónicas que requieren atención integrada, hospitales que entran en la medicina preventiva, aseguradoras que adquieren centros diagnósticos, empresas de tecnología que empiezan a ofrecer servicios,...Todo eso conducirá a un colapso de las barreras entre los agentes tradicionales y a la aparición de grandes jugadores integrados.

Internacionalización

Sanidad tradicionalmente era un conjunto de mercados nacionales. Todo indica que esto está empezando a cambiar. Empresas de laboratorios diagnósticos o de imagen, hospitales, atención domiciliaria e incluso aseguradoras están en la vanguardia de este cambio. Los inversores y los reguladores impulsarán este nuevo fenómeno.

¿Estás de acuerdo con este planteamiento? . Tanto si estás de acuerdo como si discrepas, deja tu comentario. Todos serán contestados.